

María Ángeles Fernández y Jairo Marcos, ganadores del Premio Literario Bodegas Olarra & Café Bretón

nuevecuatrouno.com/2023/03/16/rioja-premio-literario-cafe-breton-bodegas-olarra

16 marzo, 2023

Cultura y Sociedad



nuevecuatrouno

Los periodistas María Ángeles Fernández y Jairo Marcos, con su proyecto ‘Memorias ahogadas’ han sido elegidos por el jurado como ganadores del XXIX Premio Literario Bodegas Olarra-Café Bretón.

Según han informado los organizadores del certamen, ambos escritores abordan desde hace años las diferentes “caras” de la historia del agua en España y en ‘Memorias ahogadas’ abordan la historia de quienes tuvieron que dejar sus pueblos, hogares y hasta cementerios por la construcción de embalses.

Este libro, o proyecto de libro, trata sobre la búsqueda de todas esas memorias ahogadas y su reconstrucción a través de la palabra escrita y mediante conversaciones pausadas.

Esta línea de trabajo ya les ha dado a ambos numerosos reconocimientos como el Premio Joan Gomis 2020 a la trayectoria periodística y la Mención de honor en el XVI Premio Joven de Comunicación 2015 de la Universidad Complutense.

Esta es la quinta edición en la que el Premio Bodegas Olarra-Café Bretón se ha transformado en un premio-beca para un proyecto literario que permitirá la edición de la obra por parte de la editorial Pepitas de Calabaza.

La extremeña M^a Ángeles Fernández es periodista freelance; es licenciada en periodismo, posgrado en información internacional y máster en globalización y desarrollo; en su carrera de más de dos décadas ha recibido diferentes reconocimientos como el Premio de Periodismo Digital Pedro Zerolo o el Premio Cepesca a la mejor pieza informativa sobre sostenibilidad y medio ambiente en la pesca.

Jairo Marcos, por su parte, también es periodista y filósofo y colabora con diversos medios españoles y extranjeros. El premio, explica el comunicado, fue decidido “por una mayoría amplia” del jurado, compuesto por Pedro Limousin, Víctor Sáenz-Diez Muro, Marina Isabel Gago, Javier Alonso, Elvira Valgañón, Esther Pascual y Ricardo G. Maturana.